



Beschlussvorlage	Vorlagennummer: 2018/188
Federführend: Kreisvolkshochschule	Status: öffentlich
	Datum: 09.01.2018

<i>Beratungsfolge (Zuständigkeit)</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport (Anhörung)	20.02.2018	Ö

Im Budget enthalten: ja	Kosten (Betrag in €):
Mitwirkung Landrat: ja	Qualifizierte Mehrheit: nein

Neubesetzung Außenstellenleitung in Vechelde und Wendeburg

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport schlägt vor, dem Antrag der Kreisvolkshochschule zu folgen und Frau **Pia Adam** zur nebenberuflichen Außenstellenleiterin der Kreisvolkshochschule **in Vechelde** sowie der Berufung von Frau **Doris Hohlstein** zur nebenberuflichen Außenstellenleiterin der Kreisvolkshochschule **in Wendeburg** zu berufen

Sachdarstellung:

Laut §6 Abs. 3 der Satzung der Kreisvolkshochschule Peine werden die Außenstellenleiter bzw. die Außenstellenleiterinnen der Kreisvolkshochschule vom Landrat nach Anhörung des Ausschusses (ABKS) berufen.

Sie wirken bei der Aufstellung des örtlichen Arbeitsplanes mit, halten Verbindung zur Gemeinde und ihren Einwohner/innen und sorgen für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltungen in ihrem Bereich. Die Außenstellenleiter und Außenstellenleiterinnen sind nebenberuflich tätig und erhalten eine Aufwandsentschädigung.

Die Außenstelle Vechelde der Kreisvolkshochschule Peine wurde über 40 Jahre von Herrn Dieter Marquardt geleitet, der im vergangenen Jahr leider verstorben ist. Frau Pia Adam war bis Ende Februar 2018 Verwaltungsmitarbeiterin der KVHS, lebt in Vechelde und kennt damit die Arbeit der KVHS vor Ort sehr gut. Da sie sich nun im passiven Teil ihrer Altersteilzeit befindet, hat sie sich bereit erklärt, die Leitung der Außenstelle in Vechelde zu übernehmen.

In der Gemeinde Wendeburg wurde die Neubesetzung der Außenstellenleitung erforderlich, da die bisherige Außenstellenleiterin Frau Karin Hahn im Herbst in Pension gegangen ist und damit ihr Amt aufgeben möchte. Als Nachfolgerin konnte mit Frau Doris Hohlstein wiederum eine Lehrerin der Aueschule gewonnen werden, die zudem in Wendeburg lebt und früher Kursleiterin für die KVHS war. Auch sie kennt damit sehr genau die regionalen Bedingungen und die Arbeit der KVHS vor Ort.

Anlagen

-

